



GROSSE KREISSTADT FREITAL



ORTSCHAFTSRAT WEISSIG



Ortschaftsrat Weißig

Bearbeiter Kerstin Ardelt-Klügel
Telefon 0172 3542810

Freital, 12.11.2015

Niederschrift über die Ortschaftsrats-Sitzung am 10. November 2015

Anwesende Ortschaftsräte: Kerstin Ardelt-Klügel, Matthias Koch, Claudia Löwe, René Wagner, Ronny Wenzel, André Franz

Entschuldigt: Heidrun Weigel, Christian Epperlein

Unentschuldigt: keiner

Gäste: FSG-Geschäftsführer Matthias Leuschner als Referent, Daniel Löwe, Frank Bönner sowie das Ehepaar Kaiser

Beginn: 19 Uhr

Ende: 22 Uhr

Begrüßung/Eröffnung

Herr Koch begrüßt die Ortschaftsräte und nennt die auf der Tagesordnung stehenden Themen:

- FSG-Geschäftsführer Matthias Leuschner spricht über das Telekommunikationsnetz im Allgemeinen und die Versorgungssituation und -möglichkeiten durch die FSG in Freital und Weißig im Konkreten
- Stand Feuerwehrhaus
- Stand Spielplatz in Unterweißig
- Informationen aus dem Stadtrat
- Anfragen: Parkplatzsituation auf der Hauptstraße/vis-à-vis vom Weißiger Vereinshaus

FSG-Geschäftsführer Matthias Leuschner spricht über den prinzipiellen Aufbau eines Kommunikationsnetzes und über die Rolle der FSG als Netzanbieter im Bereich der Telekommunikation. Weiterhin werden die Ortschaftsräte u.a. darüber informiert, dass es in Freital zwei Hauptverteiler gibt; dass im Jahr 2013 ein Point of Presence (PoP) etabliert worden ist (mit Point of Presence (PoP) werden Orte bezeichnet, an denen Einwahlknoten für Telefonverbindungen und Online-Dienste vorhanden sind), es für das Glasfasernetz zwei Ausbaustufen gibt und Weißig künftig über die FSG mit einem Opalnetz (Kombination aus Glasfaser + Kupferkabel/Ablösung nach 2-4 Jahren) versorgt werden kann. Bis Mitte 2016 soll die Weißiger Straße an das Glasfasernetz der FSG angebunden sein und damit in den Genuss eines schnellen Internets kommen. Die Nebenstraßen werden dann im zweiten Schritt – vorzugsweise bei Versorgung neuer Strom- und Gasleitungen – beziehungsweise bei Abschluss eines Gesamtpaketes mit der FSG erschlossen. Andersfalls müssen sich die Hausbesitzer um die Verlegung der Glasfaserkabel selbst kümmern. Es dauert rund drei Wochen, um vorhandene Leerrohre mit dem Glasfaserkabel zu befüllen.

Information zum Feuerwehrgerätehaus

Ende November soll der Rohbau inklusive Dach stehen.

Stand Spielplatz in Unterweißig

Die Freitaler Firma inHolz ist mit dem Aufbau neuer Spielgeräte, eines Sandkastens und einer Sitzgruppe im Wert von rund 19 000 Euro von der Stadt Freital beauftragt worden, der Rückbau könnte noch in diesem Jahr erfolgen. Die Firma inHolz kümmert sich im Anschluss auch um die Pflege der an der Schulstraße gelegenen Spielanlage.

Informationen aus dem Stadtrat

- Freital oblag 2015 die Unterbringung von 361 Asyl-Suchenden, 352 sind aufgenommen. Das Landratsamt beauftragte die Stadt nun mit der Schaffung weiterer 183 Plätze.
- Die Städtische Bibliothek soll gegenüber von dem Gründerzentrum (ehemals Kressner) untergebracht werden. Die Stadt mietet die Flächen für vier Jahre.

Anfragen

Die Anwohnerin der Hauptstraße 14, Frau Kerstin Gläser, äußerte ihren Ärger über den unmittelbar von ihrer Einfahrt (Einmündung Hauptstraße 12-14) abgestellten Hänger. Größere Fahrzeuge - wie ein Ölanbieter sowie Lieferant von Baumaterial – konnten sie aus diesem Grund nicht beliefern. Bei ihrer Beschwerde beim Freitaler Ordnungsamt war sie an den Weißiger Ortschaftsrat verwiesen worden mit dem Hinweis, dass die neu geschaffene Parkfläche für die beiden Vereine (Weißiger 2011 e.V. und Sportverein) geschaffen worden sind. Der Ortschaftsrat bietet die Stadt nun um Prüfung, ob ein Parken gegenüber der genannten Einmündung zulässig ist sowie um die Ausschilderung von Vereinsparkplätzen.

Der nächste Ortschaftsrat tagt am 08. Dezember 2015, 19 Uhr im Weißiger Vereinshaus.



Matthias Koch
Ortsvorsteher

